

Die Hochzeitskerze

Die Hochzeitskerze flüstert Euch dies ins Ohr:

Ich hab es gesehen.
Meine kleine Flamme war dabei,
als Ihr die Hände ineinander gelegt habt,
Ich bin mehr als eine bloße Kerze.
Ich bin ein stummer Zeuge
Im Haus Eurer Liebe
Und wohne weiter bei Euch.

An Tagen, da die Sonne scheint,
braucht Ihr mich nicht anzuzünden.
Aber wenn Ihr vor Freude außer Euch seid,
wenn ein Kind unterwegs ist
oder ein anderer schöner Stern
am Horizont Eures Lebens erscheint,
dann zündet mich an.

Zündet mich an, wenn es dunkel wird,
wenn in Euer Leben Sturm einbricht,
wenn der erste Streit da ist, wenn Ihr lautlos unter etwas leidet,
dann zündet mich an.
Lasst an Eurem Hochzeitstag eine Kerze brennen.
Sie ist ein leuchtendes Symbol.
Sie soll Euch noch nach Jahren an das erinnern,
was Ihr Euch versprochen habt.

Zündet mich an,
wenn der erste Schritt getan werden muss,
aber Ihr wisst nicht wie,
wenn eine Aussprache notwendig wird,
aber Ihr findet keine Worte,
wenn Ihr Euch umarmen möchtet,
aber die Arme sind wie gelähmt,
dann zündet mich an.

Mein kleines Licht ist für Euch ein deutliches Zeichen.
Es spricht seine eigene Sprache,
die jeder versteht.

Ich bin Eure Hochzeitskerze. Ich hab Euch gern.
Lasst mich brennen,
solange es nötig ist, bis Ihr mich gemeinsam,
Wange an Wange, ausblasen könnt.
Dann sage ich dankbar:
Bis zum nächsten Mal.

